

令和6年9月22日

各 位

社会福祉法人長淵福祉会
理事長 小嶋誠治
カントリービラ青梅
施設長 小嶋直之

新型コロナウイルス施設内感染発生についてのご報告

謹啓

当法人並びに当施設に対する日頃からのご支援ご厚情誠にありがとうございます。

さて、令和6年9月21日に発生しました新型コロナウイルス施設内感染についてご報告いたします。9月21日に通常の午前の検温にて2名の方から発熱・倦怠感等の症状が確認されたため、抗原検査を実施いたしましたところ、それぞれの方から「陽性」の結果が検出されました。

施設としましては速やかに感染対策会議を開き、適切な初動を行うべく新型コロナウイルス対応 BCP（事業継続計画）に基づき、検査対象者の抗原検査、ゾーンニング、導線の変更、作業体制の見直し、対策会議の設置等の感染防止対策を行うことと致しました。またお客様には事態の説明を行い、療養体制のご不便をお詫びしつつご協力をお願いさせていただきました。ご家族様、施設関係者の皆様におかれましては大変ご心配ならびにご迷惑をおかけいたしますが、お客様の健康・生命の維持を最優先に取り組んで参りますので、ご理解とご協力の程宜しくお願い申し上げます。なお、蔓延収束につきましては保健所が採用している「最後の感染者が出てから10日間新たな感染者が発生していない」を目途とさせていただきます。感染の状況や対策の現状等につきましては逐次ホームページ上でご報告をさせていただきます。ご家族様、関係者の皆様におかれましては当面の間、当施設への出入りを制限させていただきます。またWEB面会についても現在新型コロナ対応で現場が混乱している為、暫くはお取次叶いませんので、ご容赦頂きたく重ねてお願い申し上げます。

謹白

カントリービラ青梅ホームページ <http://www.country-villa.com/>